
 

1 

 

COMMISSION EUROPÉENNE 

OFFICE POUR LES INFRASTRUCTURES ET LA LOGISTIQUE – BRUXELLES 
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PROCEDURE CONCURRENTIELLE AVEC NEGOCIATION 

n° OIB/2021/CPN/0065 

"Prestations de services dans le domaine de la restauration pour la Commission 

européenne en Région de Bruxelles-Capitale et Overijse"  

Avis de marché publié au J.O.S. – n° 2021/S 159-419326 

Questions/Réponses – Série n° 2 

Question 1: Lettre d’engagement d’une entité dont la capacité est invoquée 

Vous venez d'ajouter un document annexe intitulé "Lettre d’engagement d’une entité dont la 

capacité est invoquée". J'aurais aimé savoir s'il s'agit bien d'un document uniquement 

d'application en cas d'offre conjointe (c'est-à-dire avec un sous-traitant)? Si nous participons 

en tant qu'entreprise unique, ce document n'est pas d'application ? 

Réponse 1:  Si vous participez en tant qu’entreprise (opérateur économique) unique et qu’en 

même temps vous détenez les capacités requises en votre propre nom, alors la "Lettre 

d’engagement d’une entité dont la capacité est invoquée" n’est en effet pas d’application à 

votre situation.   

 

COMPETITIVE PROCEDURE WITH NEGOCIATION  

n° OIB/2021/CPN/0065  

Services in the field of catering for the European Commission in Brussels and Overijse 

 Contract notice published in the OJ – n° 2021/S 159-419326  

Questions & Answers – Series n°2 

Question 1: Commitment letter by an entity on whose capacities is being relied 

You have just published a new annex titled “Commitment letter by an entity on whose capacities is 

being relied”.  I would like to know if it is correct to assume that this document is required in case of 

joint tender (namely with a subcontracting company)? If we participate as sole tenderer, is it correct to 

assume that this document is not applicable? 

Answer 1: If you participate as a sole tenderer (sole economic operator) and at the same time 

you possess all required capacities in your own name, then the “Commitment letter by an entity 

on whose capacities is being relied” is indeed not applicable to your specific situation.  
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